

Información detallada sobre el tratamiento de sus datos personales

Responsable: se informa al interesado que sus datos personales van a ser objeto de tratamiento por parte del Ayuntamiento de Torrevieja (responsable del tratamiento), con CIF P0313300F y dirección en Plaza Constitución nº5, 30181, Torrevieja, Alicante, e incorporados al sistema de tratamiento “Gestión de Fondos Europeos”.

Delegado de Protección de datos: el Ayuntamiento de Torrevieja cuenta con el apoyo y nombramiento del Delegado de Protección de datos, cuyos datos de contacto son: dpd@torrevieja.eu.

Finalidades: datos personales se tratarán con la finalidad de gestionar la prestación de apoyo a empresas y emprendedores para captar fondos europeos, así como aquellas otras necesarias para cumplir con la normativa administrativa, como contactar con usted en caso de ser necesario.

Además, también serán utilizados en caso de prestar su consentimiento para el envío de información periódica sobre las subvenciones europeas disponibles.

Legitimación: el tratamiento de sus datos personales está legitimado en el cumplimiento de un deber legal del responsable derivado de Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas; en la Ley 3/2000, de 17 de abril, por la que se crea el Servicio Valenciano de Empleo y Formación; así como en Real decreto ley 36/2020, de 30 de diciembre, por el que se aprueban medidas urgentes para la modernización de la Administración pública y para la ejecución del Plan de recuperación, transformación y resiliencia en todas las medidas que ayuden a agilizar y flexibilizar su tramitación en virtud del Reglamento (UE) 2021/241, de 29 de octubre de 2021.

En relación al envío periódico de información de su interés, el tratamiento de sus datos personales está legitimado en su consentimiento. No facilitar los datos o información necesaria dará lugar a que no podamos tener en cuenta su solicitud. Tiene derecho a revocar el consentimiento sin que afecte al tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada enviando un correo a la dirección dpd@torrevieja.eu, indicando su oposición al tratamiento de sus datos para la finalidad a la que dio su consentimiento.

Plazo de supresión: los datos se mantendrán durante el tiempo que sea necesario para cumplir con la finalidad para la que se recabaron y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos. Será de aplicación lo dispuesto en la normativa de archivos y documentación, y, en el caso de envío de información de su interés, hasta la retirada de su consentimiento.

Destinatarios: los datos serán cedidos en los casos legalmente establecidos, a saber, a aquellas entidades, públicas y/o privadas, con las que el Ayuntamiento requiera compartir sus datos para la gestión de la solicitud, en este caso al Servicio Público de Empleo y Formación de la Comunitat Valenciana (LABORA) para la justificación del servicio recibido.

Transferencias internacionales: no están previstas transferencias internacionales de los datos.

Decisiones automatizadas: no se realizan decisiones automatizadas.